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花 1.1 万元，买下一部 iPhone 4S 手机。别惊讶，真有疯狂的“果粉”（苹果产品发烧友）这么做了。10 月 15 日，第一批

iPhone 4S到合肥，当天卖出1部，以每部1.1万元的价格成交。有网友戏称，炒“苹果”比炒房子还赚钱。据了解，这些iPhone

4S是从美、英、澳大利亚等国“打飞的”空运过来的。

记者 董艳芬

首批iPhone 4S现身省城
虽然苹果公司暂未在国内发售

iPhone 4S，但合肥不少商家通过从国外

空运等方式全球同步销售此款手机。

与国外“果粉”排队“候机”相比，在

合肥购买iPhone 4S程序并不复杂。“你

只要今天付500元订金，明天就能拿到

货，昨天我们已经交易了一台了。”昨日

下午，合肥新银河通讯商城刘老板告诉

记者，iPhone 4S没有现货，想要购买要

先付订金，第二天就能拿到货。

一台 iPhone 4S 是怎样到合肥的？

据分析，无论在澳大利亚、美国、英国，

还是在日本，都有一大批国内商家的买

手在当地疯狂抢购。一旦抢购到货源，

就将手机空运回国，经由香港，再发到

全国各地。如果赶时间，会有专人直接

带着手机飞回国，刘老板的手机就是从

澳大利亚“打飞的”来合肥的。

据媒体报道，本月15日在全球发售

的iPhone 4S，美国的裸机价格是649美

元（约合人民币 4200 元）。根据苹果公

司一贯的定价策略，加上关税广告成本

等，经销商估算，到达中国的行货价格

在6000元左右。但这样的价格，在合肥

今年还买不到。

“一天一个价，昨天出售的第一台

iPhone 4S交易价11000元，今天的报价

就跌到 9500 元了。”刘老板向记者透

露，由于市场上现有手机数量不多，所

以价格要偏高，因此实际的交易量并不

大，很多“果粉”表示等价格降一降再出

手。据其预测，等到本月20日后，世界

各地空运过来的苹果手机将大批到肥，

届时价格会大跌，报价稳定在 7000 元

左右，而到11月份，价格或将跌到6000

多元。

“iPhone 4S与 iPhone 4的外形一模

一样，外包装上多了一个浮云的标识，

与前一个版本最大的区别就是，新增

Siri 语音功能。不过，目前该语音功能

仅支持英文。”刘老板说，澳大利亚的

iPhone 4S是无锁的，因此现有的手机电

话卡都兼容，之前iPhone 4的使用功能

均不受影响。

最高价炒到1.1万元一部

省城重点人群
将查漏补种麻疹疫苗

星报讯（王晓萍 李多富 记者 胡敬东） 近

日合肥市卫生局、市教育局联合下发文件，组织对

全市重点人群进行麻疹疫苗的查漏补种工作，本

次查漏补种现场接种时间定为：10月24～28日。

查漏补种对象是：8月至18个月儿童麻疹疫

苗接种少于1针次和2岁以上麻疹疫苗接种少于

2针次的儿童。本次活动主要摸底对象是：1.2011

年秋季新入托、入园和入学的儿童，包括幼儿园

小班、小学一年级、初中一年级和高中一年级学

生；2.流动儿童较多的重点地区（建筑工地、砖瓦

厂、乡办企业、集贸市场、私人和民办托儿所及幼

儿园等）至接种时间满8月龄～14周岁的儿童。

据悉，合肥市统一制定了实施方案，并编写

印制了“合肥市麻疹疫苗查漏补种活动知情同意

书”。在查漏补种现场接种之前，学校将统一组

织向所有摸底对象发放“知情同意书”。合肥市

疾控中心提醒儿童家长，收到“知情同意书”后，

根据孩子麻疹疫苗接种情况认真填写，签字后及

时交给学校，由学校统计麻疹疫苗需补种人员名

单，届时安排时间进行补种。

813名高中贫困生
获百余万助学慈善款

星报讯（卢曰芳 记者 赵莉） 记者从合肥

市慈善协会获悉，该协会“慈善爱心金秋助学”活

动惠及813名高中贫困生。

据介绍，此次慈善救助活动将对今年考取省

级、市级示范高中的城乡低保户、下岗或失业、患

重大疾病等原因无力承担学费的813名高一新

生进行救助，资助总金额105.95万元。其中，省

级示范高中救助标准为1500元/人，市级示范高

中救助标准为1000元/人。

据悉，所有受助学生名单是经过申请、调查、

审核等一系列严格的程序，并在各校进行公示

后，报合肥市慈善协会批准后产生的。

二十埠河多河道
明起综合治理
城市防洪标准提高至百年一遇

星报讯（星级记者 徐涛） 昨日记者获悉，

合肥市二十埠河上游和东支段总长12公里多河

道计划于本月18日启动综合治理工程。该工程

完成后，不仅改善二十埠河水体水质和 省城生

态环境，还可有效将合肥城市防洪标准提高至百

年一遇的标准。

综合治理二十埠河，对合肥“母亲河”及巢湖

治污意义重大。截至目前，全长 25.18公里的二

十埠河截污管道已完成，有关部门已对二十埠河

沿岸的未截流排污口进行截污，督促整治周边多

个违规排放企业和河道两岸绿化。但二十埠河

上游及东支 段河道存在防洪标准低、侵占行洪

断面现象严重及河道生态系统恶化等问题，对该

地 区的市容环境及卫生状况造成了极其恶劣的

影响。因此全面治理好二十埠河，对其上 游及

东支段河道的综合治理十分必要。

据了解，此次二十埠河上游整治范围为汴河

路至淮南铁路段，总长约5.3公里，二十埠河东

支整治范围为钟油坊路至河东大坝，总长约6.9

公里。河道整治的主要内 容包括：防洪排涝、河

道清淤、污水截流、沿河道路桥梁、景观绿化工程

等，工程概 算投资约达1.1亿元。

目前，该治理工程已完成了各项招标工作，施

工单位已经进场，计划定于10月18日正式开工。

星报讯（记者 刘甜甜） 满心期待

地拿着自家收藏的宝贝去鉴定，不想，

专家一瞅就瞧出是赝品。昨日，第五届

中国（合肥）国际文化博览会暨2011中

国工艺美术精品展览会（以下简称“文

博会”）在安徽国际会展中心圆满落

幕。不少爱好收藏的合肥市民都前去

鉴宝。可惜的是，通过专家鉴定大多

“宝贝”其实都是赝品。

10 月 15~16 日，恰逢周末，“专家鉴

宝”活动火热到“爆棚”。尽管鉴宝活动

从上午9:00才开始，但竟有热情市民6

点多钟就来到了现场。组委会的负责

人告诉记者，没想到竟有那么多市民前

来，为了安全，只好请公安人员拉起了

警戒线，让大家领号入场。看着排成长

龙的市民队伍，有专家也现场传授“鉴

宝心得”：收藏是喜好为上，切记保持平

常心。

记者挤进了人群，目睹专家们“鉴

宝”的全过程。“一看、二摸、三品鉴”，62

岁的青铜器专家贾文熙格外认真。玉

石类专家李家欣，还带了一个特制的

灯，专门测试玉石的透光性。在被记者

问及有什么藏品令他印象深刻时，他告

诉记者，“有一个小姑娘带来的镯子还

不错，是清代的，可惜是断的。其他大

部分市民拿来的玉器，多为赝品。”

陶瓷类专家徐桃生通过本报给市

民们建议道：“大家收藏陶瓷时，一定要

从艺术价值来确定收藏目标，因为经济

价值也是由其艺术价值决定的，并不是

越老的东西就越好。还有，千万保持平

和的心态，收藏是喜好为上，想靠它发

财，可得练就鉴别真伪的‘火眼金睛’才

行。”

带去文博会鉴的宝贝多是赝品
陶瓷专家：收藏陶瓷并非“越老越好”

iPhone 4S合肥热炒至1.1万元
预计下月价格会大幅回落

骑马上路 昨日下午，在省城科学院路上，一名附近某公园的工作人员骑马而过，吸引了

众多路人的目光。 记者 黄洋洋 文/图


